

MUHAMMADIYAH

Inspirasi Lagu Sang Surya yang Menggetarkan Hati untuk Berbuat Baik bagi Kota Surabaya

Updates. - MUH.OR.ID

Jun 14, 2023 - 13:35



SURABAYA – Ya Allah Tuhan Rabiku, Muhammad Junjunganku, Al Islam agamaku, Muhammadiyah gerakanku. Di timur fajar cerah gemerlapan Mengusir kabut hitam, Menggugah kaum muslimin tinggalkan peraduan.

Penggalan dari Lagu Sang Surya, yang menggetarkan hati Walikota Surabaya, Eri Cahyadi berdetak untuk berbuat kebaikan. Berangkat dari Lagu Sang Surya tersebut, Eri yakin bahwa Muhammadiyah-'Aisiyyah akan menerangi Kota Surabaya.

Demikian disampaikan Eri Cahyadi, Walikota Surabaya dalam sambutannya dalam acara Pengukuhan Pimpinan Daerah Muhammadiyah dan 'Aisiyyah (PDM-PDA) Kota [Surabaya](#) periode 2022-2027 pada, Selasa (13/6) di Gedung Unair.

“Saya yakin Muhammadiyah akan menghilangkan kegelapan di Surabaya, akan memberikan cahaya yang terang di Surabaya.” Ungkapnya.

Pemkot Surabaya yakin, jika berkolaborasi dengan Muhammadiyah akan banyak mengurangi masalah-masalah sosial, seperti angka kemiskinan, bayi stunting, kematian ibu dan anak. Dia menyebut, kesejahteraan masyarakat Kota Surabaya diraih dengan kolaborasi-sinergi antara Pemkot dengan Muhammadiyah.

“Semoga persaudaraan ini akan terus terjalin sampai dengan yaumul kiyamah, akan terus terjalin dengan Pemerintah Kota Surabaya siapapun walikotanya. Karena pemerintah di manapun tidak akan bisa berdiri sendiri tanpa akhlakul karimah dan orang-orang yang baik, dan orang yang berakhlakul karimah dan orang-orang yang baik itu ada dalam naungan di Muhammadiyah.”

Sementara itu, Ketua PDM Surabaya, Muhammad Ridwan dalam sambutannya mengungkapkan bahwa untuk periode 2022-2027 memiliki empat gerakan utama yaitu mencerahkan, pendidikan yang mencerdaskan, pemberdayaan sosial menyejahterakan, dan menyehatkan masyarakat jasmani dan rohani.

Empat gerakan utama PDM Surabaya itu dilakukan selaras dengan program Pemkot, dan itu dijalankan secara kolaboratif termasuk dengan internal persyarikatan, seperti dengan ‘Aisyiyah dan stakeholder terkait dari eksternal Persyarikatan Muhammadiyah.

Hadir dalam agenda Pengukuhan PDM dan PDA Kota Surabaya yaitu Abdul Mu’ti Sekretaris Umum Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Sukadiono Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jatim dan Ketua PWA Jatim Rukmini dan lain sebagainya. (***)